

Fleboesclerosis en Congreso Internacional de cirugía vascular en Cuba



La Habana, 3 nov (RHC) Un taller sobre fleboesclerosis, a cargo de especialistas mexicanos, acaparará la atención en La Habana en el XXXI Congreso Latinoamericano de Cirugía Vascular, que reúne hasta este 4 de noviembre a especialistas de 16 países.

En la segunda jornada de la cita, el panel integrado por tres angiólogos de esa nación disertará sobre las más novedosas técnicas para tratar esa dolencia, así como la valoración pre-tratamiento en el paciente con várices, el cuadro clínico y la exploración física en personas con enfermedad venosa crónica, entre otros acápites.

El programa incluye además una conferencia magistral del especialista italiano Conradino Campisi, sobre el Rol actual de la microcirugía linfática y los procedimientos quirúrgicos secuenciales complementarios.

Intercambio de experiencias para la prevención, diagnóstico precoz y tratamiento médico-quirúrgico más adecuado en las enfermedades vasculares periféricas constituyen los objetivos del congreso, según explicaron a la prensa miembros del comité organizador.

De manera paralela sesiona además el X Congreso caribeño de angiología vascular que aborda temas como la enfermedad esteno oclusiva de la aorta y sus ramas, así como las úlceras de difícil cicatrización y el pie diabético.

Al evento, que se efectúa en el Centro Internacional de Salud La Pradera, en el oeste capitalino, asisten especialistas de México, Colombia, Uruguay, Chile, Brasil, Ecuador, Bolivia Argentina, Nicaragua, Uruguay, Costa Rica, Puerto Rico, Belice y Cuba en calidad de anfitriona. De Europa llegaron investigadores de Alemania e Italia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/110864-fleboesclerosis-en-congreso-internacional-de-cirugia-vascular-en-cuba>



Radio Habana Cuba